

『音楽電子産業協会設立のご案内』

謹啓、時下益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、標記の件、高度情報化社会の発展とともに我が国にも本格的なマルチメディア時代の到来が具体化するなかで、音楽電子産業(音楽情報処理、音楽電子機器)の発展において我々が取り組まなければならぬ課題や解決すべき問題点も明確になりつつあります。MIDIも昨年十周年をむかえましたが、いまや最新メディア事業分野におけるMIDIの役割は電子楽器演奏や音楽制作の分野を越え、コンピューターや情報機器のサウンド等、情報処理分野やMIDI通信カラオケ等のエンターテインメント分野そして照明機器やその他関連機器間の制御などへと発展しており、今までの業界の枠をこえた異業種との交流や連携の強化等が急務となつております。

巾広い音楽電子産業の事業機会を創出拡大するために、音楽電子産業協会の設立準備を進めてまいりましたが、みなさま既にご承知のとおり関連三団体(全国電子楽器協議会、MIDI規格協議会、日本電子音楽ソフトウエア協会)が合併し、新団体を設立することになりました。合併後は従来の三団体の活動を引き継ぐとともに、さらに前記の目的のための活動を実施してまいります、関連する行政各位や諸団体のみなさまのご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひもうしあげます。 敬具

平成六年三月吉日

『音楽電子産業協会』設立懇親会

記

○日 時 平成六年三月二十八日(月) 午後三時より

○会 場 スクワール麹町3階 錦華の間

(JR四谷駅麹町口駅前)

○音楽電子産業協会設立披露懇親会

音楽電子産業協会設立発起人代表

ヤマハ株式会社

代表取締役専務 日 吉 昭 夫

お問い合わせ (設立準備室)

(株)河合楽器製作所関東支社内

TEL(〇三)三三七九一二二二四

*勝手ながら、同封ハガキに切手を貼らず、三月二十四日までにご返送下さい。